

De sol a sol

AL VUELO

"La lluvia ha cesado", como cantan en "La Tempestad"; y el día de San Juan, aunque no se ha presentado espléndido, como era de esperar dado el predicamento que por estas tierras goza el Santo, donde tanto se lo celebra, ha sido, sin embargo, un día bueno, aunque algo fresco, que es, precisamente, lo que necesitan en esta estación los que vienen del interior, huyendo del calorazo que hace por ambas Castillas y provincias adyacentes.

Mucha gente fué a los toros, a Tolosa; otros han salido para los diferentes pueblos donde se celebraba la fiesta de San Juan, quedando aquí los que no tenían ganas de divertirse o los que, teniéndolas, estaban obligados a cumplir con sus obligaciones diarias.

En la plaza de toros se celebró la función acrobática suspendida por el temporal el domingo pasado, haciendo los payasos las dellas de la gente menuda, que, en gran número, ha acudido a presenciar la fiesta.

Las noticias "extraídas" en los centros oficiales no tienen un gran interés; únicamente la que se refiere a la importación del azúcar, que nos endulzará algo la vida, si es que los vendedores se deciden a rebajar los precios.

Leroux, con Emiliano Iglesias, ha estado unas horas en nuestra ciudad. ¿Será debido a esto el descenso de la temperatura?

En varios barrios hubo festejos populares y en todos los sitios reinó la más franca alegría, sin que ningún incidente haya turbado la tranquilidad del vecindario.

La vista del proceso Berenguer-Navarro ha terminado; y yo también termino estas líneas, porque me falta material para continuarlas.

ASORDEP.

Cine y variétés

EN EL PRINCIPAL

Ayer debutó en este coliseo el Ballet Sascha Morgowa, grupo de once bailarinas que ejecutan diversos bailes y figuras coreográficas de buen efecto y lujosa presentación.

Todas las partes de que consta el programa fueron muy aplaudidas, especialmente la Sascha Morgowa, en «La danza del infierno».

El espectáculo, aunque ya conocido, llevó mucho público al Teatro Principal, donde también continúan actuando «Las sombras en relieve», que tanto gustan al público.

PALACIO DE BELLAS ARTES

Larry Semon, el celeberrimo y gracioso actor de la pantalla, al que vulgarmente, entre el mundillo de aficionados al arte de la «película», se le conoce con el sobrenombre y diminutivo de «Tomasín», se presentó ayer en la pantalla del «Bellas» en una nueva y graciosa producción.

Se titula la película en cuestión «Tomasín, panadero», en la que el célebre actor se nos aparece en calidad de productor de la mencionada y alimenticia sustancia.

Aunque parezca que Tomasín, por ser panadero, no tiene gracia en esa película, nosotros lo afirmamos rotundamente que tiene gracia, pero que muchísima gracia.

«Tomasín» quiere hacer con su genio alegre y su carácter vivaracho travesuras, pero nunca o casi nunca le salen bien.

El pobre «Tomasín», convertido en panadero, es muchas veces cogido con las manos en la masa, y sufre inmediatamente la correspondiente pena.

La película, como decimos, es verdaderamente cómica, y desde el principio hasta su final mantuvo al público en hilaridad constante.

Proyectóse a continuación la sexta jornada de la gran película cinematográfica que lleva por título «La torre de Nesie», adaptación fotoescénica de la obra del mismo título del conocido publicista Miguel Zevaco.

La sexta jornada en nada desmerece, en cuanto a interés y emoción, a las anteriores; y fué presenciada con gran atención por el público numeroso que acudió a las sesiones, alcanzando su favor y beneplácito.

TEATRO TRUEBA

En el elegante teatro de la calle de Miracruz tuvieron lugar ayer, a las horas de costumbre, las sesiones cinematográficas.

Por la tarde y por la noche acudió mucho público al Teatro Trueba, quedando complacido del programa cinematográfico.

Se proyectó en primer lugar «Sandalo entre canibales», película cómica que hizo reír grandemente a la concurrencia.

A continuación se estrenó «Como Dios lo creó», preciosa comedia cinematográfica en la que el gran caballista Harry Carey, «Caveman», hace una de sus grandes creaciones. Sempronio.

- De Sociedad -

Santoral

Junio 25. Miércoles. Santos Guillermo, Próspero, Sosipatrón, Galicano, Eloy y Orosia. El sol sale á las 5'33 y se pone á las 8'45. El 2 de Julio luna nueva en Cáncer.

Viajes

Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro distinguido y querido amigo don Antonio Mompeón Motos, ex director general de Instrucción Pública y gerente del importante diario de Zaragoza «Heraldo de Aragón».

El señor Mompeón Motos ha venido con su distinguida familia y como en años anteriores veranean en San Sebastián.

— Las bellisimas y encantadoras señoritas Pilacho y Carmencita Tellechea, hijas de nuestro querido amigo don Casilde, han salido á pasar una temporada á Escoriaza.

— Vino de Madrid, después de larga permanencia en la corte, la distinguida señorita María Socorro Ureta.

— De igual procedencia y con dirección á Pamplona, fueron la bella marquesa de Camarines y la simpaticísima señorita Kuky Alzugaray.

— Marchó á Vitoria el distinguido amigo nuestro y bizarro teniente coronel de ingenieros don Martín Acha.

— Dentro de breves días saldrá para París el querido amigo nuestro, tesorero de la Federación de Atletismo, don Javier Arizmendi.

— De Pamplona vino don Rufino G. Lorrache.

— Después de corta permanencia entre nosotros, regresaron á Madrid el marqués de Urquijo, don Santiago Urquijo y el marqués de Bolarque.

— Con objeto de mandar parte de las fuerzas en el alarde que se verificará en Irún en las próximas fiestas de San Marcial, llegó á la simpática ciudad irunesa nuestro buen amigo don Luis Rodríguez Rodríguez.

— Salió con dirección á Bilbao nuestro distinguido y particular amigo don Enrique Urbina.

— De paso para Pamplona y procedente de Bilbao, vino don Francisco Simón.

— Llegó de Madrid don Juan Pages.

— De Bilbao y para París pasó don Felipe Ricardo Prado.

— Próximamente irán á Zumaya nuestros buenos amigos don Ignacio Alcorta y don José María Otegui.

Hotel Restaurant Ezcurra

Suntuoso y regio salón comedor. La cocina y repostería más selecta y acreditada del país vasco.

Bodas

Boda distinguida.—El Juncos, en la Iglesia parroquial del Buen Pastor, se celebró el matrimonial enlace de la bella y encantadora señorita Pilar Esteban Alvarez, con el distinguido joven don Eudoro Muñientes, oficial de Telégrafos y particular y estimado amigo nuestro.

Después de la ceremonia religiosa los invitados se trasladaron en coches y automóviles al hotel Panier Fleury, en el cual les fué servido un espléndido banquete.

A continuación tuvo lugar en los salones del mismo un animado baile, que duró toda la tarde.

Los novios, en viaje de luna de miel, salieron para Madrid y diversas capitales de España.

Les deseamos en su nuevo estado ventura ininterrumpida.

Hotel Isabel II

AECOTIA-LOYOLA
Restaurant-Tea Room,

Baños de Fitero

Los acreditados establecimientos de esta Sociedad, insustituibles para el tratamiento de las enfermedades reumáticas, góticas, nerviosas y traumáticas, estarán abiertos oficialmente de 15 de Junio a 10 de Octubre el llamado NUEVO, y de 15 de Junio a 30 de Septiembre el llamado VIEJO.

Grandes obras de ampliación en el establecimiento NUEVO. Magníficas instalaciones hidroterapéuticas. Masaje, duchas, lodos, etc., etc.

Esmerado servicio de cocina por cuenta de la Sociedad.

Automóviles en Castejón a los correos y mixtos de mañana y tarde, y en Tudela, al correo de la mañana y rápido de las 6,15 de la tarde.

MÉDICOS DIRECTORES: Establecimiento VIEJO, Dr. D. Saturnino Mozota.

Establecimiento NUEVO, Dr. D. Angel Abos.

Para Memorias y detalles dirigirse a los Administradores de los establecimientos. Fitero. Navarra.

Señoras: El flujo y enfermedades de la matriz
Se curan con las irrigaciones del **Dr. Valley**
USADLAS POR HIGIENE Y PARA EVITAR CONTAGIOS

Letras de luto

En la madrugada de ayer entregó su alma á Dios, según verán nuestros lectores en otro lugar de este número, la respetable señora doña María de los Dolores Lizarrury y Martínez de Sánchez Ruiz, después de recibir los auxilios espirituales y la Bendición Papal.

A las once de la mañana de hoy se celebrarán en la parroquia del Buen Pastor solemnes funerales por el eterno descanso de su alma, y a continuación se verificará la conducción del cadáver al cementerio de Polloe.

Nos asociamos á la pena que affige al aislado esposo don José Sánchez Ruiz, hija y demás familia doliente, deseándoles resignación para sobrelevar cristianamente tan dura prueba.

— Ayer dejó de existir en esta capital el ilustrísimo señor don Ricardo Ferrer de la Fuente, capitán de Infantería retirado, decorado con la cruz y placa de San Hermenegildo, y persona muy conocida y generalmente estimada.

A las diez de la mañana de hoy se celebrarán los funerales en sufragio de su alma, en la parroquia de San Ignacio, y acto seguido serán conducidos sus restos mortales á la última mansión.

Acompañamos á la pena que affige al aislado esposo doña Agustina Damboirene & hijos, singularmente á nuestro estimado amigo particular don Francisco, probó empleado del Ayuntamiento, y culto compañero en la prensa local.

Dama fallecida

Doña Dolores Lizarrury de Sánchez Ruiz

Gran Casino

CINEMATOGRAFO

Las sesiones de cinematógrafo que ayer, como de costumbre, tuvieron lugar en la sala de fiestas de nuestro primer centro de recreo, estuvieron concurridísimas, como todos los días.

Acudió a ellas un público distinguido y numeroso, que ocupó en su totalidad las localidades de la sala.

El programa se hallaba integrado por películas esmeradamente seleccionadas, y fué del agrado de la concurrencia.

En primer lugar, la cinta que lleva por título «Drama del Oeste», que fué acogida muy favorablemente.

A continuación se proyectó «Piratuela», comedia cinematográfica en dos partes, en la que protagonista es la notable actriz de la pantalla Lila Lee, que goza de grandes simpatías entre los aficionados que diariamente acuden a la sala de fiestas.

«Piratuela» es una deliciosa producción en la que la no menos deliciosa Lila Lee encanta con su arte personalísimo y admira con sus excepcionales dotes.

Obtuvo un gran éxito.

En las sesiones de hoy, miércoles, y a continuación del programa cinematográfico, debutará la notable danzarina Mary Luiziny, con un original y variado repertorio de danzas plásticas.

CRISANTEMA

Al pasar por la feria no dejen de visitar el «Pabellón Crisantema», instalado en la Plaza de Justicia, en Tolosa.

Crisantema, una rubia guapísima, hace el trabajo del «Maniquí vivo» experimento curiosísimo, científico y absolutamente moral.

El espectáculo es permanente y por la misma cantidad de veinticinco céntimos, nadie debe dejar de conocer este espectáculo, que desde luego aseguramos no se ha presentado jamás en la feria.

Atiendan nuestro consejo y acudan pronto á ver el «Maniquí vivo», pues sólo por tres días estará en esta ciudad la bella Crisantema.

Sociedad Explotadora de Ferrocarriles y Tranvías

A partir del día 4.º de julio próximo se pagarán por el Banco Urquijo de Guipúzcoa, de ésta, los cupones números 10 y 12 de las Obligaciones de la Sociedad Minera Guipuzcoana y Compañía del Ferrocarril de San Sebastián a la Frontera Francesa, respectivamente, a razón de 11'9375 pesetas, líquido por cupón, así como las 18 Obligaciones de la Compañía del Ferrocarril de San Sebastián a la Frontera Francesa, número 10.620 a 10.630, 11.568 a 11.570 y 12.233 a 12.236, que han resultado amortizadas, a razón de 496,70 pesetas cada una.

San Sebastián, 23 de Junio de 1924. — El Director Gerente, HORACIO DE AZQUETA.

Casa en venta

por pisos, en la calle Campanario. Itazón: JOSE GOROSTIDI, corredor de fincas. Hernani, 6, tercero izquierdo.

Para hoy

Pondrán á la venta en los Salones de Alberto un lote que consta de cortinas desde 2 pesetas; enaguas ó bragas niña á 1 peseta; velos desde peseta; percal á 9'00 céntimos; satén negro extra superior á 3'50; tirones á 25 céntimos; preciosas camisas imperio á cinco pesetas.

Las toallas van quedando pocas, como también la felpa de las capas y toallas de baño.

Fermín Calbetón, 30 1.º Entrada libre

La recomienda.
Todos los maestros.

CARNE LIQUIDA

de M. VALDES GARCIA, de Molatibarde.

TUBERCULOSIS, Radiabilidad, Convalecencias.

Para la Anemia, Debilitad, Convalecencias.

Tuberculosis, Radiabilidad, Convalecencias.

CARNE LIQUIDA

y mejor remedio.

